

Le ministre libanais de l'Économie et du Commerce réalisera une visite à Cuba en juin



La Havane, 7 mai, (RHC/PL).- Le ministre libanais de l'Économie et du Commerce, Alain Hakim, réalisera une visite de travail à Cuba au mois de juin. Le ministre libanais présidera une délégation d'hommes d'affaires prêts à investir des capitaux à Cuba.

Alain Hakim a reçu à Beyrouth Deborah Rivas, chargée des investissements étrangers au ministère cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, qui lui a remis l'invitation officielle adressée par le ministre cubain du secteur, Rodrigo Malmierca.

Dans des déclarations à la presse, Deborah Rivas a signalé que la visite à Cuba du ministre libanais de l'Économie et du Commerce fournira l'occasion de préparer un nouveau Forum d'affaires Cuba-Liban.

De son côté, Alain Hakim s'est prononcé pour le développement des relations économiques et commerciales de haut niveau avec Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/92792-le-ministre-libanais-de-leconomie-et-du-commerce-realiser-a-une-visite-a-cuba-en-juin>



Radio Habana Cuba